

## CHIPRE La isla de Afrodita

Afirma la mitología griega que Afrodita nació de la espuma del mar durante los años de la Titanomaquia, después de que Crono hiriera a Urano y tirara sus restos al océano. Y la joven diosa, rodeada de tierras vírgenes a escoger, decidió vivir en la isla más idílica de todas. De Chipre haría su reino y de la mítica Pafos su capital. La diosa del amor y de la belleza no pudo tener mejor gusto. El mito de Afrodita no es un mal reclamo para la tercera isla más grande del Mediterráneo.

Al menos fue lo suficientemente atractivo para convencer a neolíticos, egipcios, micénicos, fenicios, asirios, persas, ptolomeos, romanos, bizantinos, francos, venecianos, turcos y británicos. Todos ellos se instalarían en Chipre y todos, absolutamente todos, dejarían su huella en la isla. El resultado es evidente: hay monumentos de todas las épocas y todas las civilizaciones, concentrados en un espacio lo suficientemente grande como para acoger los paisajes más diversos y lo suficientemente pequeño para que se puedan visitar todos cómodamente. No cabe duda de que Afrodita sabía elegir bien sus tierras.

**SALIDA**      **25 mayo de 2024**



### **1r Día – Barcelona – Larnaca - Limasol.**

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Frankfurt, donde conectaremos con el vuelo a Lárnaca. Después de aterrizar realizaremos una breve panorámica de Lárnaca, donde veremos su bonito paseo y conoceremos la Iglesia de San Lázaro, la más importante de la ciudad, que cuenta con importantes trabajos barrocos en madera. Al finalizar la visita iremos a instalarnos en un hotel de Limassol, donde nos alojaremos las próximas cuatro noches. Cena en el hotel

### **2º Día – Limasol – Kourion – Omodos – Limasol.**

Desayuno en el hotel. Hoy empezaremos el día en el fuerte medieval de Limassol. Seguidamente visitaremos Kourion, uno de los centros arqueológicos más importantes del país. Durante el recorrido veremos el teatro greco-romano, la llamada casa de Eustolios y el santuario de Apolo Ylatis, situado en un importante lugar de culto desde el siglo VIII a. Almorzaremos y por la tarde conoceremos el pueblo de Omodos, conocido por sus vinos. Aquí visitaremos el monasterio de Stavros y la antigua prensa de uva de Linos. Finalmente regresaremos a Limassol. Esta noche saldremos a cenar a una buena taberna local

### **3er Día – Limasol - Pafos – Limasol.**

Desayuno en el hotel. Empezaremos las visitas del día a Petra Tou Romiou donde la tradición sitúa el nacimiento de Afrodita. A continuación nos llegaremos a la zona arqueológica de Paphos, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Del yacimiento destacan las casas de Dionysos y Teseas, conocidas por sus magníficos mosaicos. Almorzaremos y por la tarde visitaremos las llamadas Tumbas de los Reyes, del siglo VI a. Al finalizar la visita regresaremos a Limasol. Cena y alojamiento en el hotel.

### **4º Día – Limasol – montañas del Tróodos – Limasol.**

Esta mañana, después del desayuno, recorreremos la cordillera de Tróodos, conocida por sus monasterios e iglesias bizantinas y sus bosques y paisajes de montaña. Durante la etapa disfrutaremos de las vistas panorámicas, pasaremos por pueblecitos encantadores y nos detendremos a conocer algunos de los monasterios más significativos. La primera parada la realizaremos en el monasterio de Kykko, dedicado a la Virgen María y construido a principios del siglo XII. Del monasterio, considerado uno de los más importantes de Chipre, destacan los iconos, especialmente el dedicado a San Lucas. Almorzaremos en Kalopanayiotis y por la tarde visitaremos el monasterio de San Juan, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO gracias a las pinturas murales de los siglos XI a los XIV. Acabadas las visitas regresaremos a Limassol para cenar y descansar.

### **5º Día – Limasol – Nicosia.**

Desayuno en el hotel. Hoy conoceremos y nos instalaremos en Nicosia, la dividida capital del país. Durante la visita veremos el monumento a la Libertad, atravesaremos las murallas venecianas del siglo XVI y entraremos en el centro histórico de la ciudad, donde todavía se respira el ambiente medieval de muchos de sus edificios. Aquí descubriremos la magnífica Catedral de San Juan y entraremos en el Museo Arqueológico, donde se exponen materiales desde el período Neolítico hasta el Bizantino. También descubriremos la historia de la ciudad en el Museo Municipal Leventis. Almuerzo en un restaurante local y por la tarde entraremos en la zona turca para conocer exteriormente la catedral de Santa Sofía y el interesante Buyuk Han. Cena y alojamiento en el hotel.

### **6º Día – Nicosia – Famagusta – Salamina – Nicosia.**

Después del desayuno saldremos hacia la parte turca de la isla. La primera parada del día será en Famagusta, donde visitaremos la catedral de San Nicolás y la ciudadela gótica. A continuación

nos acercaremos a la zona arqueológica de Salamina, la ciudad chipriota más importante de la antigüedad y capital de la isla en el siglo VII a. Completaremos las visitas del día conociendo la abadía de Bellapais, del siglo XII, y paseando por el puerto de Kyrenia. Almorzaremos durante el recorrido y por la tarde regresaremos a Nicosia. Cena y alojamiento en el hotel

#### **7è Dia – Nicosia – Lefkara – Larnaca - Barcelona**

Desayunaremos en el hotel y saldremos hacia Lefkara, población conocida por sus encajes y por los trabajos de orfebrería en plata. Disfrutaremos de tiempo libre para poder pasear por la población y comprar su excepcional artesanía. A continuación disfrutaremos de una ligera comida con productos locales y después nos trasladaremos al aeropuerto de Lárnaca para tomar los vuelos a Barcelona. Después de aterrizar en la ciudad condal daremos por terminado el viaje de lo que esperamos guarden un bello recuerdo

#### **PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE**

**3.200.- € (IVA incluido)**

**475.- € (IVA incluido)**

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos de la compañía Lufthansa, categoría turista.

- Estancia en hotel de 4\*\*\*\* superior en Limassol en habitaciones vista mar y hotel de 3\*\*\* boutique en el centro de Nicosia.
- Pensión completa durante todo el viaje con bebidas incluidas.
- Servicio de maleteros en los hoteles.
- Guía acompañante de Eurovacaciones durante todo el viaje.
- Panorámica de Lárnaca.
- Visita de Nicosia (la visita incluye la parte turco-chipriota).
- Visita de Famagusta.
- Visita de Salamina.
- Visita del castillo de Limassol.
- Visita de Kourion.
- Visita de Omodos.
- Visita de Pafos.
- Visita de los monasterios de las montañas de Tróodos.
- Visita de Lefkara.
- Seguro de asistencia en viaje.

\* Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

#### **SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas

#### **CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.